

“Ya está lista”: vecinos claman por apertura de calle en Curauma

Desde la vereda, la calle intervenida por la empresa petrolera Aramco, a propósito de su arribo al sector de Placilla, se ve “lista”, sin embargo, las obras de extensión aún no se entregan, cuestión que tiene ofuscados a los vecinos que transitan diariamente en el eje de Avenida Lomas de la Luz con Nudo Curauma, a unos

pasos del Tottus. “Fácilmente llevamos seis meses así. La calle ya está intervenida, pavimentada e incluso con sus señaléticas, pero no la han abierto. Curauma ha crecido mucho, entonces es necesario que las calles funcionen bien, porque en las horas peaks es un caos movilizarse por aquí”, comentó Monserrat Figueroa, vecina del lugar.

Consultados al respecto, desde la municipalidad de Valparaíso se informó que “empresa Aramco ejecutó la vía, pero, sin embargo, aún no ha podido ser recepcionada por Serviu debido a que la dirección de Obras Hidráulicas aún no ha emitido autorización al proyecto de canalización del estero”

Producto de ello, “oficiamos a seremi MOP para solicitar apoyo y agilizar esa revisión, comprendiendo el colapso vial que se genera en el punto. Por lo anterior, no es que la empresa se niegue a abrir, sino que no puede hacerlo aún”. “Durante estos días se debería emitir el visto bueno al proyecto, por lo



CALLE SE UBICA EN AV. LOMAS DE LA LUZ CON NUDO CURAUMA.

que la empresa ya podría comenzar a trabajar en la canalización con las dos conexiones que se requie-

re para el acceso y salida a la estación; demorando, según sus estimaciones, alrededor de un mes”.